



RMC ALUMNI ASSOCIATION INC **L'ASSOCIATION DES ANCIEN(NE)S DES CMR**

Pierre Chevalier. Pierre received his BA (Littérature française) from RMC in 1966. He served as a Logistics Officer (supply) with various units, bases and NDHQ until retirement from the regular forces, in 1991. He attended the Canadian Land Forces Staff College in Kingston and the Canadian Forces Command and Staff College in Toronto prior to being posted as Exchange Officer with the 4th British Armoured Division, West Germany, as G1/G4 Operations. Upon retirement, Pierre became a Partner with Gestion intégrée du perfectionnement Inc. specialized in Total Quality Management. Shortly after, he returned with the Canadian Forces, Land Forces Command, to lead the team for the Defence 2000 Program, developing the Army Business Plan, the Performance Management Framework and the Activity Base Costing within an Integrated Management System. Pierre has been a member of the Board of Directors with the Base Montréal Credit Union, the Fédération des Caisses d'Économies Desjardins du Québec and the Fondation Desjardins, for over 10 years.

Pierre was appointed to the RMC Club Board as Assistant Adjutant of the Old Brigade in 2015. He is a Member of the Chapitre Fort Saint-Jean Board.

Pierre Chevalier. Pierre a obtenu son baccalauréat ès arts (Littérature française) du CMR en 1966. Il a servi en tant qu'Officier de la logistique (approvisionnement) auprès de diverses unités, bases et QGDN jusqu'à sa retraite des forces régulières, en 1991. Il a fréquenté le Collège d'état-major de la Force terrestre canadienne à Kingston et le Collège de commandement et d'état-major des Forces canadiennes à Toronto avant d'être affecté à titre d'officier d'échange avec la 4^{ème} Division blindée britannique, Allemagne de l'Ouest, en tant G1/G4 opérations. À sa retraite, Pierre est devenu associé chez Gestion intégrée du perfectionnement Inc. spécialisée en gestion de la qualité totale. Peu de temps après, il est retourné avec les Forces canadiennes, soit le Commandement de la Force terrestre, pour diriger l'équipe du Programme Défense 2000, c'est à dire, l'élaboration du plan d'affaires de l'Armée, du cadre de mesure de performance et celui du calcul des coûts par activités à l'intérieur d'un système intégré de gestion. Pierre a été membre du conseil d'administration de la Caisse d'économie Base Montréal, de la Fédération des Caisses d'Économies Desjardins du Québec et de la Fondation Desjardins, près de 10 ans.

Pierre fut nommé au conseil d'administration du club des CMR en tant qu'adjutant associé de Vieille brigade en 2015. Il est membre du conseil d'administration du Chapitre Fort Saint-Jean.